



さくら花

なかよく かしこく たくましく

みんなにわかり易い角館小学校
学ぶ楽しさを味わえる学校

重点：4つのあ

- あいさつ
- あんぜん
- あい読書
- あとしまつ

R4. 8. 19 No.12

小・中学校適正配置に関する 意見交換会が開催されました

6月27日から7月5日まで、各小学校体育館を会場に、市民のべ82人が参加して行われました。

意見交換会の内容は、仙北市ホームページで公開されていますので、ご覧ください。

(右のQRコードからも、ホームページにつながります)



校地内駐車場ライン新調

夏休みの終わりに小学校駐車場のラインが新しくなりました。正確には新調ではなくて引き直しなのですが、PTAの懸案として諸機関に働きかけてもらっていたものです。ラインを引き直すにあたって、こ

れまでのラインから変更されたところは次の3点です

(校地内に入ってから自動車の進行にそって見える順に並べます)。

- 駐停車禁止区域が明確になりました。
乗降禁止(=駐停車禁止)区域がはっきりとラインで示され、以前より広がっています。
- 新しい横断歩道が設定されました。
これまでは駐車スペースで降車した児童が車の陰から突然現れてびっくりするというこ



がありました。横断スペースをはっきりさせることで、運転者・児童の双方により一層の注意喚起をすることがねらいです。

- 駐車スペースがちょっと幅広くなり、ちょっと斜線になり、前列と後列の間に通路が設定されました。緊急引き渡しの時に案内している駐車場の仕方と同じになるようにラインを引きました。前列と後列の間に通路を設定するのも緊急引き渡しと同じです。なお、この通路には一方通行の矢印をつけているので、矢印に従って通行することで事故をなくしたいと考えています。



孝行できたかな？

「夏休みはお家の人や地域の人と過ごす時間が多いので、お家の人を笑顔にする夏休みにしてもらいたい。」これが今年の夏休みについてのお願いでした。「孝行とはお家の人を笑顔にすることです」とお話しました。

夏休み中に幾家族かと遭遇しました。怒った顔をしている人とは出会いませんでしたので、お家の人を笑顔をたくさん作ってくれたのだろうと思っています。また、お手伝いを一生懸命している小学生にも行きあいました。お手伝いをしている笑顔も素敵でしたし、お手伝いをしてもらっているお家の人を笑顔も素敵でした。私が出会った小学生は良い夏休みを過ごしてくれたようです。夏休み明け、角館小学校は笑顔がいっぱいです。